



ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA Y URGENTE CELEBRADA POR EL PLENO DEL CONSEJO ESCOLAR MUNICIPAL EL DÍA 13 DE MAYO DE 2016.

ASISTENTES:

Presidente: D. Joaquín Buendía Gómez

Vicepresidente:

D. Francisco Cascales Martínez.

Consejeros:

D. Juan Manuel Gómez Serra
D. Jesús Carrasco Canal
D. Joaquín García Martínez
D^a. Concepción Carrillo Cerdá
D. Salvador Ruiz Baeza
D^a. Encarnación Hernández Gallardo
D^a. Rocío Fernández Herrero
D^a. Josefa Rubio Cascales
D. ^a Inmaculada Sosa Camacho
D. José A^o Sabater Albertus
D. José Darrián López Jiménez

Secretaria:

D. ^a Carmen Baños López

En Alcantarilla, siendo las 13.15 horas del día trece de mayo de dos mil dieciséis, se reúnen en la Sala de Juntas del Centro de Participación Ciudadana de Alcantarilla, los miembros del Pleno del Consejo Escolar Municipal de Alcantarilla, en adelante CEM, bajo la Presidencia de D. Joaquín Buendía Gómez, y la asistencia de los Sres. y Sras. Consejeros que arriba se expresan.

CON EL SIGUIENTE ORDEN DEL DÍA:

1^o) Revisión y modificación del calendario escolar del municipio de Alcantarilla, para el curso 2016/2017, propuesto por el Pleno del CEM del día 25 de abril.

2^o) Ruegos y preguntas.

PUNTO PRIMERO. Revisión y modificación del calendario escolar del municipio de Alcantarilla, para el curso 2016/2017, propuesto por el Pleno del CEM del día 25 de abril.

Tras referir las incorrecciones señaladas por la Consejería de Educación en la propuesta de calendario enviada el 25 de abril de 2016, se vuelve a revisar por parte de los asistentes que, finalmente, dan su aprobación después de ajustar los días lectivos de Infantil y Primaria, (178 días lectivos); Secundaria (175 lectivos) y Formación Profesional (167 lectivos).

El calendario presentado quedó aprobado por unanimidad del Pleno del Consejo Escolar Municipal de Alcantarilla.

PUNTO SEGUNDO. RUEGOS Y PREGUNTAS.

El consejero José Antonio Sabater, propone que las reuniones del CEM se celebren por la tarde para evitar así dejar el puesto de trabajo sobre todo el profesorado, que han de dejar a cargo de sus aulas a otros y otras compañeros/as. Los asistentes muestran su conformidad a la propuesta.

El mismo consejero pregunta que si en adelante se enviarán las actas junto a la convocatoria por correo electrónico, a lo que es respondido afirmativamente.

Finalmente, el Presidente del CEM agradece a los miembros que no continuarán en este. -Francisco Cascales por jubilación y Joaquín García por traslado- su participación, propuestas y dedicación a este organismo.

Los consejeros salientes manifiestan en la misma línea, que ha sido importante para ellos poder contribuir a la consolidación de CEM en representación de los colectivos que los eligieron.

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión, siendo las trece treinta minutos del día indicado, de todo lo cual, yo, la Secretaria, doy fe

VºBº
EL PRESIDENTE



Joaquín Buendía Gómez

LA SECRETARIA



D.ª Carmen Baños López